
15 лет... Много это или мало? Для 
истории - мгновение, а для каждого из 
нас: учителей и учеников, для всего кол
лектива - это целая жизнь длиною в 15 
лет. Это годы открытий и достижений, не
удач и разочарований. Но вечными были 
поиск и творчество, талант и труд. Это 
основа основ.

1986 год. Начало... Первый директор 
школы - Беккер Мария Генриховна. 
Энергичная, деятельная, целеустремленная, 
она продумала и предусмотрела все до 
мельчайших подробностей в режиме 
работы школы, в организационном пла
не. А школьный.двор, превращенный в 
сад? За один год посажено 420 дере
вьев, 2200 кустарников, 26 фруктовых де
ревьев. За этими цифрами неутомимый 
труд людей душевно щедрых, неравно
душных и неуспокоенных (заместитель 
директора по хозяйственной работе 
Кадербаева Кулямза Садыковна, учитель 
биологии Логвинова Татьяна Григорьевна, 
учащиеся и классные руководители).

3,5 года школой руководила Фабров- 
ская Елена Иосифовна Талантливая, неор
динарная, она смогла сформировать кол
лектив единомышленников - учителей и 
учащихся. Хороший стратег, она правиль
но выбрала направление работы школы 
- углубленное изучение математики и 
информатики, которые так необходимы 
сейчас при поступлении в вузы.

Не скрою, когда в январе 1992 г. меня 
назначили директором, мне было страш
но. И я поставила перед собой самую 
важную задачу - сохранить все традиции, 
все то доброе, что сделали мои предше
ственники. На мой взгляд, мне удалось 
это сделать потому, что был коллектив 
профессионалов во главе с заместите
лем директора по УВП Ермаковой Гапи- 
ной Матвеевной - учителем учителей, сим
волом нашей школы.

За 15 лет из стен школы-гимназии 
вышло 788 выпускников. 35 из них полу
чили аттестаты с отличием, 469 поступили 
в вузы и колледжи, что составляет 60 
проц. Выданы квалификационные свиде
тельства “ Оператор ПЭВМ” 277 выпуск
никам, 21 - “ Секретарь-референт” .

вателями разрабатывались технологи
ческие карты по предметам. Админист
рация начала сотрудничество с 20 фон
дами и ассоциациями. Около 12 тысяч 
долларов - такой грант за это время по
лучила школа-гимназия от Фонда “ Со- 
рос-Казачстан", на 4 млн. 500 тыс. тенге 
получено оборудование в кабинеты от 
АБР, школьная библиотека пополнилась 
учебно-методической литературой на 380 
тыс. тенге. А самое главное - соверше
но 112 поездок за счет Фонда, из кото
рых учителя, учащиеся и родители воз
вращались одухотворенными, с новыми 
идеями и желанием претворять их в 
жизнь.

В школе-гимназии работают 9 тре
неров обучающих программ: 2 по КМСТ, 
2 - по дебатам, 1 - по экономическому и 
4 - по уполномоченному образованию.

кого компонента введены информаци
онная культура социальная практика, упол
номоченное образование С восьмого 
класса учитываем качесіво знаний и 
желание учащихся углубленно изучать 
математику и основы информатики, фор
мируем гимназические клаоы. Старшек
лассникам предложены кур^ы: гр<іждан- 
ское образование, прикладная экономи
ка, практикумы по решению задач по ма
тематике, физике, химии.

Свое 15-летие по традиции мы встре
чаем победой в конкурсе Фонда “ Со- 
рос-Казахстан" по программе “ Школа 
как образовательный центр местного со
общества” . И сейчас усилия педагоги
ческого коллектива направлены на со
здание общее і ценно активной школы. 
Оказываем социальные услуги жителям 
микрорайона с целью привлечь доб-



Свое 10-летие в 1996 году школа 
встречала радостными событиями: шко
ле присвоен статус школы-гимназии, при- 

үждена премия акима области, школа 
вступила в Ассоциацию инициативных 
школ РК и стала победителем III откры
того конкурса Фонда “ Сорос-Казахстан” 
по программе “ Гранты для школ".

То было время выборов и экспери
ментов. Начальные классы работали по 
системе Л. В. Тарасова, в старших клас
сах внедрялись лекционно-семинарские 
занятия, апробировалась рейтинговая си
стема учета знаний учащихся, препода-

Только за прошлый учебный год школа 
стала победителем в двух областных кон
курсах: “ Образование в поликультурном 
обществе и "Школа как центр форми
рования гражданского патриотизма” .

В школе-гимназии успешно обучают
ся классы на казахском и русском языке. 
При организации учебного процесса ин
тересы учащихся и родителей учитываем 
уже со второго класса. В прогимнази- 
ческих классах изучается английский язык, 
информационная культура, основы эко
номики, “ Я и мой мир” .

С пятого класса за счет гимназичес-

годное сотрудничество с партнерами.
Успехи наши, д о с т и ж е н и я  - результат 

общих усилий всех и кахшого, осуществ
ление задуманного, претворение мечты 
в жизнь, но и результ.п Того, что живем 
мы в Лисаковске - городе, дающем воз
можность творить и соэидать.

Дорогие коллеги, учащиеся и роди
тели! Поздравляю вас с 15-летием шко
лы-гимназии. Мы многое сделали, но хо
чется верить, что лучшие дела и лучшие 
уроки у нас еще впереди!

М. САДЫКОВА, 
директор школы-гимназии.


